

Nouakchott, le 25 janvier 2021

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

**Cérémonie de réception du riz dans le cadre du Programme d'Assistance  
Alimentaire Japonais 2019 au profit de la Mauritanie**

**Nouakchott, le 25 janvier 2021**, Monsieur FUJIKAWA Masahiro, Chargé d'Affaires a.i. de l'Ambassade du Japon en République Islamique de Mauritanie et Son Excellence Monsieur Mohamed Mohamed El id Khayar, Commissaire Ajoint à la Sécurité Alimentaire ont procédé à la cérémonie de réception d'environ 6 000 tonnes de riz japonais au titre du Programme d'Assistance Alimentaire de l'année fiscale 2019. Le montant de ces 6 000 tonnes de riz japonais correspond en environ 120 millions d'Ouguiyas (MRU).

Monsieur FUJIKAWA a noté que l'Assistance Alimentaire nipponne correspond à la volonté que manifeste Son Excellence Monsieur Mohamed Ould Cheikh El Ghazouani, Président de la République Islamique de Mauritanie, en matière de la sécurité alimentaire et de lutte contre la pauvreté.

Il convient de rappeler que le Japon effectue le Programme d'Assistance Alimentaire destiné à la Mauritanie, presque chaque année depuis 1981. Le fond de contrepartie obtenu par la vente du riz a permis le CSA de mettre en œuvre plusieurs programmes d'appui, de la distribution de vivre pour les cas d'urgence, et des microprojets pour le développement et le renforcement de la sécurité alimentaire de la Mauritanie.

L'Ambassade du Japon a enfin souhaité que le riz réceptionné aujourd'hui renforce la sécurité alimentaire en Mauritanie et fasse développer davantage les relations d'amitiés et la coopération historique entre nos deux pays.



